

## Wechsel in der BAP-Geschäftsführung

### Julia Große-Wilde neue Geschäftsführerin im BAP

**15.05.2013 BAP** | Dr. Sven-Frederik Balders, stellvertretender Hauptgeschäftsführer des Bundesarbeitgeberverbandes der Personaldienstleister (BAP), nimmt ab dem 01.07.2013 eine selbständige Tätigkeit auf und verlässt daher die BAP-Geschäftsstelle. Rechtsanwalt Dr. Balders wurde im Rahmen der heutigen BAP-Präsidiumssitzung durch den Präsidenten Volker Enkerts offiziell verabschiedet. „Wir danken Herrn Dr. Balders herzlich für seine geleistete Arbeit und bedauern, mit ihm einen allseits geschätzten Vertreter des Verbandes zu verlieren. Für seine berufliche und private Zukunft wünschen wir Herrn Dr. Balders alles Gute“, so BAP-Präsident Volker Enkerts und Hauptgeschäftsführer Thomas Hetz.

Als neue Geschäftsführerin (Stellvertreterin des Hauptgeschäftsführers) im BAP wurde Frau Rechtsanwältin Julia Große-Wilde im Rahmen der Präsidiumssitzung persönlich begrüßt. „Wir sind glücklich, mit Frau Große-Wilde eine hervorragend vernetzte und erfahrene Juristin der neuen Generation an Bord zu haben. Mit ihrer Erfahrung als Referentin im Bundestag und als politische Interessenvertreterin eines deutschen Unternehmens, wird sie dem BAP wichtige innovative Impulse geben“, so die Führungsspitzen des BAP.

Zeichenzahl: 1.186 (inkl. Leerzeichen), Abdruck honorarfrei / Belegexemplar erbeten

#### Über den BAP:

Der Bundesarbeitgeberverband der Personaldienstleister (BAP) ist die führende Interessenvertretung der Zeitarbeitsbranche in Deutschland mit mehr als 4.800 Betrieben. Nähere Informationen zum Verband finden Sie unter [www.personaldienstleister.de](http://www.personaldienstleister.de).

